

Geschwisterliebe

FredxGeorge geht ziemlich drunter und drüber mit den Gefühlen der beiden mal sehen wie es sich entwickelt

Von abgemeldet

Kapitel 9: Ein Ende des Gefühlchaos oder Endlich vereint

George:

Ich bin kaum richtig um die Ecke gebogen da spüre ich wie jemand in mich hinein läuft "Fred was....?" doch weiter komme ich nicht weil du mir ins Wort fällst "Bitte hilf mir!" Dies klingt ziemlich verzweifelt und du siehst auch sehr mitgenommen aus.

"Wobei soll ich dir helfen?" Du klammerst dich wie ein Ertrinkender an mich "Ron" bringst du nur hervor. "Ron ist dein Freund nicht meiner! Also sieh zu wie du klar kommst!" Vorsichtig löse ich deine in meinen Pullover verkrallten Finger.

Ich drehe mich um und will wieder gehen, doch ich werde aufgehalten "Nein bitte! Lass mich nicht mit ihm allein!" Deine Stimme klingt flehend "So schlimm kann es doch gar nicht sein!" Ein kurzer Schluchzer und ein gemurmertes "doch" geben mir dann zudenken.

Ich gehe mit dir zusammen wieder in unser Zimmer "So bitte sehr Monsieur! Noch Wünsche?" Du schüttelst den Kopf, lässt dich auf deinem Bett nieder und starrst auf den Boden. "Was war da oben eigentlich los?" frage ich, erwarte aber keine Antwort. Deshalb bin ich umso erstaunter als du beginnst mir alles zu erzählen.

"Bitte verzeih mir!" Ich schlinge meine Arme um dich, kaum das du geendet hast. "Ja ich verzeihe dir!" Dein Gemurmel geht in einem leidenschaftlichen Kuss unter.

Ein paar Wochen später, erster Schultag in Hogwarts:

"Na Bruderherz. Was wollen wir diesmal als Willkommen zurück Streich machen?"

"Hm das ist mal ne gute Frage George!"

Beide schauen sich an.

"Snape!" meinen sie wie aus einem Munde und gehen Hand in Hand gemütlich Richtung Kerker. Um unserem Lieblingslehrer mal wieder schmerzlich klarzumachen, dass die Weasley Zwillinge gesund und munter wieder aus den Ferien zurück sind!

Ende aus und Schluss!

